

Pasa aplanadora sobre los órganos autónomos

CIUDAD DE MÉXICO (LEONARDO CURZIO / MARU ROJAS).- Hoy, para muchos, es un día muy triste, pasó ya la primera aplanadora sobre los órganos autónomos; 332 votos a favor y solo 119 pudieron juntar la oposición en contra, en lo particular.

Al final, cuando el dictamen se envía al Senado de la República, el propio **Presidente de la Mesa Directiva** cita un artículo, para que se componga lo que no sea entendible, porque borraron un párrafo completo que hablaba de la supremacía de la Constitución. Al borrarlo, ya no está como reforma constitucional y podrían borrarla, dijeron los panistas y priistas en conferencia de prensa.

En Tribuna, el coordinador del PRI, **Rubén Moreira**, advirtió que si siguen votan así, verán en la prensa las pifias legislativas que van a votar. También les sugirió que cuiden a su Presidenta trayendo a votar leyes coherentes.



https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1xnzaWcJIHIZLSv3?e=zN8IPr